

## **Appel à communication –**

Dans le cadre du projet Interreg V « Cluster de recherche en durabilité du Rhin Supérieur » (<https://www.sustainability-upperhine.info/en/home/>), auquel sont associées les Universités françaises, allemandes et suisse de cet espace, et en particulier à Strasbourg le laboratoire Sociétés, acteurs, gouvernement en Europe (SAGE), nous organisons les 27 et 28 septembre 2018 un colloque international sur la thématique de la durabilité. A ce titre, un appel à communications est ouvert à partir du vendredi 15 septembre 2017. Les propositions de communication attendues (en français, anglais ou allemand) devront s'inscrire dans un ou plusieurs des cinq axes thématiques du Cluster : gouvernance ; énergie, infrastructures et changement social ; processus de transformation et technologies ; management des ressources ; multiculturalisme et plurilinguisme. Dans ce cadre, elles ne sont bien sûr pas limitées à l'espace du Rhin supérieur et visent notamment à des lectures comparatives nationales et internationales.

La date limite de soumission est fixée au 5 février 2018. Pour soumettre une proposition de communication (pour une présentation orale ou un poster), il suffit de :

- Créer un compte sur le site de la conférence URCforSR2018 : <https://urcforsr2018.sciencesconf.org/> (rubrique soumettre, sauf si vous possédez déjà votre propre compte sur Sciencesconf ou HAL)
- Vous connecter à votre compte et soumettre en ligne votre proposition de communication

Les auteurs recevront une notification de la décision d'ici le 1er mars 2018. Le colloque se tiendra à Strasbourg.

Pour toute information complémentaire, n'hésitez pas à vous adresser à Amandine Brandtner, Facilitatrice pour l'axe thématique « Gouvernance » ([aleonate@unistra.fr](mailto:aleonate@unistra.fr), 03.68.85.67.90), et Karine Philippe, Facilitatrice pour l'axe « Processus de transformations et technologies » ([kphilippe@unistra.fr](mailto:kphilippe@unistra.fr), 03.68.85.53.75).

En vous remerciant par avance pour votre intérêt, n'hésitez pas à diffuser l'information.

Pour le Comité scientifique,  
Philippe Hamman